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Jérôme Léger (172e) 
par : Joanne Gauthier

Extraterrestres et 
souvenirs d’école
Attablé dans un petit café tout juste 
à côté du cinéma Beaubien, un jeune 
trentenaire aux yeux brillants de 
malice brûle de partager avec nous  
une nouvelle peu banale.

Jérôme Léger, un ancien du 172e cours, 
a imaginé et co-écrit, avec Raphaël 
Côté, une intrigante série sur les extra-
terrestres, Ils sont parmi nous, qui sera 
éventuellement diffusée au petit écran.

« Le producteur Charles Lafortune, de chez 
Pixcom, m’a dit qu’il a adoré notre projet », 
confie-t-il, un large sourire accroché aux lèvres. 
« Ce qui lui a particulièrement plu, c’est que 
l’action démarre quand une fille à la recherche 
d’un emploi aboutit dans une obscure 

agence fédérale qui enquête sur la présence 
d’extraterrestres au Canada. Or, dans le fond, 
ces fonctionnaires savent trop bien que des 
extraterrestres, on n’en a justement pas trouvé 
au Canada ! »

Des rencontres marquantes 
Ses jeunes années vécues au collège sont encore 
très claires dans les souvenirs de Jérôme. 

Jeune sportif, certes, c’est tout de même 
Sylvain Couture, enseignant de français, qui 
l’a révélé à lui-même. « Il y avait quelque chose 
d’important dans la transmission de la langue, 
de la culture et dans la manière de… Il savait 
comment me gérer et me casser en étant 
respectueux. » 

Il se rappelle aussi avec grande émotion de 
Richard Sévigny, surveillant à la salle de 
récréation, qui l’a tellement aidé « à ne pas 
faire le con ». Il le qualifie encore aujourd’hui 
de « prof de vie », essentiel sur le chemin des 
jeunes. « Son bagage de vie nous donnait envie 
de bien faire les choses ». 

Jérôme est aussi très reconnaissant vis-à-vis 
de Stéphanie Payette, à l’époque enseignante 
pour le cours Enseignement moral et religieux 
catholique. Il se souvient de sa façon de 
s’adresser aux jeunes directement, de les 
atteindre là où elle pouvait en tirer le meilleur.

Profil d’anciens
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Savoir lier « show »  
et « business »
Le chemin emprunté n’a pas été conventionnel. 
Son DEC, il l’a choisi en administration, loin 
des arts, et c’est finalement au cégep qu’il 
est hypnotisé par la littérature et la lecture 
de Gaston Miron et Hubert Aquin. Cette 
révélation lui a rappelé ce premier contact 
privilégié qu’il avait ressenti à l’époque, plus 
tôt au collège, dans l’option Littérature donnée 
par Joanne Gauthier. « Cette option offerte en 
5e secondaire m’avait ouvert et permis de faire 
mes classes », a-t-il ajouté bien candidement. 

De son baccalauréat en communication obtenu 
à l’Université de Montréal, il retient surtout les 
fameux Jeux olympiques de la communication 
qui furent pour lui une compétition interuni-
versitaire de révélations. Quand les universités 
s’affrontent dans un concours oratoire, c’est 
toute la communauté étudiante qui en sort 
gagnante. Il a ensuite enchaîné avec un certi-
ficat en scénarisation à l’UQAM « pour se 
donner une structure » ainsi qu’une maîtrise en 
marketing avec ce projet de mémoire, toujours 
lié à ses passions : le box-office.

Revenant sur ses années d’études au CLA, il 
s’arrête sur ce cours marquant en 3e secondaire, 
CMA (Cinéma, Multimédia, Arts), et sur 
l’importance du Festifilms, cette compétition de 
courts-métrages réalisés à l’école. « C’est là que 
j’ai senti que la réaction du public à mon travail 
me faisait vibrer. » 

« Toujours sur le fly ! »
Pour l’instant, Jérôme travaille en pub en tant 
que pigiste indépendant. Il consomme en outre 
plein de films « parce qu’il faut les connaitre 
avant d’en faire ».

Parce que oui, ne reculant devant aucun défi, 
en plus d’en être idéateur et co-auteur, Jérôme 
Léger sera également le réalisateur de la série 
Ils sont parmi nous ! 

« J’ai partagé quelquefois un repas avec  
Denys Arcand et Denise Robert, des amis de 
mes parents. J’ai une bonne idée de combien 
ce rôle de chef d’orchestre peut me placer dans 
une position délicate : attendre un diffuseur, 
attendre des fonds, chercher un producteur, 
attendre des textes, des acteurs… Être réali-
sateur, c’est de la résolution de problèmes.  
Tu es la courroie et tu prends des décisions sur 
le fly. Le temps… on n’en a pas. Faut faire vite, 
sur le moment ».

Cette comédie de situation a été vendue à 
NOOVO qui l’insérera à sa programmation 
2024. On peut visionner le pilote de cette série 
réalisée par Jérôme Léger ici :  
https://fb.watch/ocDXKehF_a/ 

Gildor Roy, Julianne Côté,  
Silvi Tourigny, Irdens Exantus et  
Stéphane Crête, entre autres, font  
partie de la distribution de Ils sont 
parmi nous.


